

Saharuddin Rahmat: SMKN 1 Pangkep Buka Kelas Alfamart, Bekali Siswa dengan Pendidikan Bisnis

HermanDjide - PANGKEP.INFORMAN.ID

Feb 18, 2025 - 08:52



Saharuddin Rahmat: SMKN 1 Pangkep Buka Kelas Alfamart, Bekali Siswa dengan Pendidikan Bisnis

PANGKEP SULSEL– Kepala SMKN 1 Pangkep, Saharuddin Rahmat, secara resmi membuka program pendidikan kelas Alfamart di aula SMAN 1 Pangkep pada Selasa (18/2/2025). Program ini merupakan hasil kerja sama antara SMKN

1 Pangkep dan Alfamart guna membekali siswa dengan keterampilan di bidang bisnis dan ritel.

Dalam sambutannya, Saharuddin Rahmat menekankan pentingnya pendidikan bisnis bagi siswa sebagai bekal untuk memasuki dunia kerja. Ia berharap dengan adanya kelas khusus ini, para siswa dapat memahami seluk-beluk industri ritel serta memiliki keterampilan yang siap diterapkan di dunia usaha.

"Kelas ini menjadi kesempatan bagi siswa untuk belajar langsung dari para profesional di bidang bisnis dan ritel. Kami ingin memastikan bahwa lulusan SMKN 1 Pangkep memiliki kompetensi yang sesuai dengan kebutuhan industri," ujar Saharuddin.

Untuk memperkaya wawasan siswa, sekolah juga menghadirkan langsung Koordinator Trainer PT Alfaria Trijaya TBK Cabang Makassar Musmuliadi sebagai pemateri. Para siswa mendapatkan materi tentang manajemen toko, pelayanan pelanggan, pengelolaan stok barang, hingga strategi pemasaran yang diterapkan di dunia ritel modern.

Manajer Alfamart yang hadir dalam kegiatan ini menjelaskan bahwa program kerja sama ini tidak hanya memberikan teori, tetapi juga praktik langsung di toko-toko Alfamart yang tersebar di berbagai daerah. Hal ini bertujuan agar siswa memiliki pengalaman nyata sebelum benar-benar terjun ke dunia kerja.

Selain itu, siswa yang mengikuti program ini juga berkesempatan untuk mendapatkan magang di Alfamart. Dengan begitu, mereka bisa lebih memahami operasional bisnis ritel dan meningkatkan keterampilan kerja yang relevan dengan kebutuhan industri saat ini.

Para siswa tampak antusias mengikuti kegiatan ini. Salah satu siswa peserta program, Andi Putra, mengungkapkan rasa senangnya karena mendapat ilmu baru yang bisa langsung diterapkan di dunia kerja. "Saya sangat tertarik dengan bisnis ritel, dan program ini memberikan saya gambaran yang jelas tentang bagaimana toko modern dikelola," katanya.

Pihak sekolah berencana untuk terus mengembangkan program kerja sama ini dengan perusahaan-perusahaan lain di bidang bisnis dan wirausaha. Dengan demikian, siswa memiliki lebih banyak pilihan karier setelah lulus, baik bekerja di perusahaan ritel maupun membuka usaha sendiri.

Dengan adanya kelas Alfamart ini, diharapkan lulusan SMKN 1 Pangkep semakin siap bersaing di dunia kerja dan memiliki keterampilan yang sesuai dengan tuntutan industri. Program ini menjadi salah satu inovasi pendidikan vokasi yang dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia di daerah Pangkep dan sekitarnya. (Herman Djide)